

女子カーリングチーム「チェリーブロッサム」が日本ジュニア選手権に出場!



初出場を飾った日本ジュニア選手権。左は田村暁智コーチ



試合中に話し合う選手たち。チーム内の連係も抜群だ



東北大会では準優勝。さらなるチーム力向上を目指す

11月17日～22日、青森県青森市のみちぎんドリームスタジアムで「JOCジュニアオリンピックカップ第29回日本ジュニアカーリング選手権大会」が開催され、女子の部に本県チーム「チェリーブロッサム」が出場した。

21歳未満を対象に行われる同大会。高校生、大学生、社会人の選手たちが出場する中、チェリーブロッサムは5人全員が小中学生という非常に若いチームだ。10月24、25日に行われた東北大会で準優勝し、晴れて全国行きの切符をつかみとった。

全国大会は「岩手ジュニア」のチーム名で出場。各地から集まった強豪チームとのぎを削った。結果は惜しくも7戦全敗に終わったが、サードを務めた松原理桜(岩大附属中1年)は「強いチームとたくさん対戦し、全国の壁は高く厚いことを実感しました。全国レベルに近づくためにもチーム練習を増やし、5人全員が良いカーラーになれるよう、コミュニケーションをとりながらショットの精度を上げていきたいです。そして、来年はもう一度全国の舞台に立ち優勝できるように日々精進していきます」と努めて前向きだ。

普段は盛岡市にある「盛岡カーリングスポーツ少年団」で練習に励む彼女たち。若きカーラーのさらなる飛躍に、ぜひとも期待したい。